



神奈川東ロータリークラブ

KANAGAWA EAST ROTARY CLUB

2020-2021年度 第4週報 No. 2114 2020年(令和2年)8月7日 第2114回 例会記録 8月21日発行

本日〈8月21日〉のプログラム

- ◆齊唱 「我等の生業」
- ◆献立 洋食弁当
- ◆卓話 「25年目のプロ野球実況」
TVK アナウンサー 吉井 祥博 様
(紹介者 岡部雄一郎 会員)



写真提供 小池 將夫

司会 友添 辰哉 副幹事

特別行事

◎米山奨学生贈呈

点鐘 山本 芳弘 会長

齊唱 「君が代」「奉仕の理想」



米山奨学生 ゲエン・バン・ドゥク 様

四つのテスト 茂木 知子 職業奉仕委員長
(第1例会のみ)

ゲスト紹介 ゲエン・バン・ドゥク 様(米山奨学生)

2020-2021年度 R I 会長 ホルガー・クナーク



第2590地区 ガバナー 吉田 隆男

会長	山本 芳弘	会計	白井 康夫
会長エレクト	小山 市康	副会計	渡邊 淳
副会長	赤堀 和人	S A A	佐藤 勝彦
副会長	植田 清司	副 S A A	古澤 一憲
幹事	田口 健太郎	副 S A A	月山 勇
副幹事	友添 辰哉	クラブ会報	池田 広樹

皆さん、こんにちは！元気にお過ごしですか？

近況を報告致します。今、1600人ぐらいの社員がいるIT会社でアルバイトをしています。昨日コロナ感染者が2人出ました。自分は感染していないか、ちょっと心配しています。ベトナムは3ヶ月間感染者がいませんでしたが、先週から感染者が急に増えて死者も初めて出ました。

就職活動については順調に進んでいます。横浜が好きなので横浜市内にある会社だけ応募しています。内定が出たところもありましたので、大学卒業後も続けて皆さんと交流できることを期待しています。引き続き、よろしくお願い致します。

会長報告 山本 芳弘 会長

- 7月28日、ソシア21にて開催されました『ためになる魅力あるロータリーセミナー』に参加して参りました。

幹事報告 田口健太郎 幹事

- 2020-21年度他地区被災地支援義援金送金の報告

2週に亘り、皆さんに協力頂きました募金箱総額 101,000円と奉仕会計より2,000円×52名分 104,000円 合計 205,000円を地区へ送金した旨ご報告申し上げます。

- 今年度の活動計画書の校正が出来上がりましたので、回覧致します。関係箇所の確認をよろしくお願い致します。

- 8月のロータリーレートは\$ 1 = 105円 です。

- 次週例会は休会となります。事務局は8/13～16日までお休みです。

- 次々週8/21例会終了後に8月度定例理事会を開催致します。

- 8/21、8/28例会の出欠確認表を回覧致しますので、出欠のご記入お願い致します。

- 『日本ロータリー100周年』の切手が9月18日から郵便局にて発行・販売されます。詳細の案内を回覧致しますのでご覧下さい。

出席報告 横溝 亘 出席委員長

会員総数	52名	(32+20)名	
出席会員数	35名	(24+11)名	
出席率		81.40%	
ゲスト	1名	ビジター	0名
前回補正後	93.62%	前々回補正後	91.67%

猛暑が続き、一段と蝉の鳴き声が高まる今日この頃です。
土の中で、2年～5年の歳月をかけてゆっくり成長し、
地上に出て成虫に。
恋の歌を鳴き続けるオスの蝉。
数週間、精一杯生きる蝉たちは
やはり夏の主役ですね。

【写真提供 小池 将夫 会員】



誕生日祝

古澤 一憲 会員（8月12日）

山本 芳弘 会員（8月13日）

馬場 佳子 会員（8月17日）



結婚記念日祝

雨宮 和則 会員（8月17日）

委員会報告

雑誌委員会 委員 田中龍太郎

雑誌委員会の田中です。ロータリーの友8月号について紹介致します。

縦組みの最初、「岡倉天心の転換点 五浦」という場のはたらき」というテーマで、2019年1月27日 国際ロータリー第2820地区第1分区IM基調講演要旨という記事があります。岡倉天心という人は教科書で名前を見たことがあるくらいの知識でしたが、調べてみて関心があったのは、ウィリアム・ビグローの紹介でボストン美術館に迎えられ、アジア美術コレクションを担当していたことでした。私が昔ボストン美術館に行った時、浮世絵コレクションの素晴らしさに圧倒されたことを思い出しました。ビグローという人が、ボストン美術館に寄贈した浮世絵は、33,264点になるそうです。スケールが違います。どうりで素晴らしいのだとひとりで合点が行きました。話が逸れましたが、五浦という地が六角堂、そして「茶の本」を生んだ地であるという内容でした。中々面白い講演内容でした。

柳壇には、横浜港北ロータリークラブの亀ヶ谷純子さんの作品が載っています。友愛の広場では、新型コロナウィルスに関するエッセイが多いですね。また、横組みの特集、私がロータリーを続ける理由、そしてその魅力についてはいろいろ考えさせられました。2020年バーチャル国際大会の記事も、時間のある人は、読んで体験してみて下さい。

スマイルボックス

月山 勇 副SAA

山本芳弘君 ①久し振りの例会となりました。コロナ感染が増えております。皆様、ご自愛下さいませ。②誕生日のお祝い、ありがとうございます。

古澤一憲君 お誕生日のお祝い、ありがとうございます。暑さとコロナに負けずにガンバります。

馬場佳子さん お誕生日祝い、ありがとうございます。

富居利貞君 ご無沙汰しております。例会途中にて失礼します。

月山 勇君 箱根参加の皆様、お世話になりました。極暑、コロナ・・・緊張（キンショウ）の夏、（バーディーパットで）アラート発令。十二分にお気を付け下さい。

山本 登君 暑いですね！

伊東英紀君 三密の頃が懐かしいです。

天野公史君 箱根ゴルフ合宿参加の皆様、コロナ禍で暗い話が多い中、楽しく、美味しく、忙しく、時々危険な一日をありがとうございました。リフレッシュ出来ました。

須永久一君 ゴルフ参加の皆さん、お疲れ様でした。山本先生、お世話になりました。

茂木知子さん ～ピチピチではない～通販で買ったブラウス、後ろ開きでした。主人にジッパーを上げてもらっていると、“ピチピチだ！太りすぎだ！”言いました。本当にピチピチでした。悔しいので一人で苦労して脱ぎ捨ててきました。

加野亮一君 蚊に刺されたらセロハンテープを貼るとピックリするほど痒さもなくなり、跡も残りません。

角野弘幸君 夏ですね。矢野さん、月曜日はありがとうございました。

北村大輔君 暑くなって来ましたね。皆様、お身体お気を付けてください。

8月7日	13件	45,000円
本年度累計		209,000円
年度目標進捗状況		+ 4 %

新年度挨拶

◆広報・IT委員会 委員長 石井亜由美



本年度、広報・IT委員会委員長を仰せつかりました石井です。副委員長には角田会員、委員メンバーには白鳥会員、岡部会員、菅田会員という頼もしく、素晴らしいメンバーで構成されています。

本年度は吉田ガバナーの年度でもあり、山本会長の「できることから」を念頭に、広報・IT委員会も、着実に長続きする方策を検討・実現したいと思っております。

①クラブ行事や奉仕活動などを積極的に外部にアピールをし、公共イメージの向上に努めます。また、雑誌委員会と連携して、ロータリーの友への投稿やホームページへの掲載等を進めていきます。

②ロータリー情報・研修委員会等と連携して、ロータリーの活動やR I の情報を発信して参ります。

③会員、会員外に向けてホームページの在り方を検討し、有効利用されるように努めます。

今年一年間会員の皆様の御指導、御協力をよろしくお願い申し上げます。

◆R情報・研修委員会 委員長 天野 公史



本年度、ロータリー情報・研修委員長を仰せつかりました天野でございます。副委員長には我妻会員、委員には山木会員、青柳会員、山田会員、と生き字引の面々でございますので、安心して進めて参ります。

2020-21年度ガバナーテーマは「ロータリーは機会の扉を開く」です。そのテーマを具現化すべく山本会長は、「いまできることから」とクラブテーマを決められました。

今年度は2590地区のガバナー輩出クラブであり、創立45周年の大きな節目の年度となります。新入会員には基本的なことを学んで頂き、入会年数の浅い方には、どのようなことを知りたいかをリサーチし、同期の方たちと共に知識を重ねて頂けるよう、機会を作りたいと思います。

地区主催のR L I にはベテランも再確認そして吉田ガバナー輩出クラブとして知識の洗い直しの意味を含めご参加頂き、いつも新鮮な感覚で取り組んで頂き、活力があり行動的なクラブであればと思っております。

当委員会も一翼を担う委員会になりますよう努めて参ります。何卒、ご協力の程よろしくお願い申し上げます。

◆R財団委員会 副委員長 白鳥 厚夫（代読）

ロータリー財団委員会では、会長の指標・テーマ「いまできることから」を受け、例会受付時に、会員の皆様に寄付のお願いをする所存です。

ガバナー補佐の公式訪問までに大方の寄付が終わるよう、皆様のご理解を得るべく、委員会全体で活動致します。



本年度もロータリー財団へのご理解、ご協力をよろしくお願い致します。

【今年度寄付目標】

寄付 一人当たり	150 ドル以上
ポリオプラス 一人当たり	30 ドル以上
ベネファクター	2名

◆米山選学委員会 委員 石井亜由美（代読）

今年度米山奨学委員長を仰せつかりました清水です。今年度は、山崎会員に副委員長、須永会員、角野会員、石井会員に委員をお願い致しまして、5人体制で委員会を運営して参ります。

米山奨学委員会は、皆様ご存知のように日本で学ぶ留学生への奨学事業で、将来、母国と日本との懸け橋となり国際社会で活躍する優秀な人材を支援する団体です。このような趣旨を踏まえまして、今年度もベトナムより留学されておりますグエンバン ドゥクさんの世話クラブとして2年目のお世話を引き続き行うこととなりました。ドゥクさんのカウンセラーを山田会員にお願いしておりますが、当委員会と致しましても、積極的にサポート活動の支援を行いたいと思っております。

今年度の寄付金額は1会員当たり普通寄付5,000円、特別寄付20,000円となります。今年度も例会受付にて寄付のお願いをさ

せて頂きますので、米山奨学制度の趣旨をご理解頂きまして、皆様のご協力よろしくお願ひ致します。

◆戦略計画委員会 委員長 山田 正憲



昨年に引き続きクラブの進むべき道を考え、本年度は下記4点を中心検討を加えていきたいと思います。

1. 会員の種類について（法人会員・家族会員・準会員等）
 2. 例会時の服装について
 3. オンライン会議を利用した例会出席
 4. 有事のクラブ対応と危機管理

45周年となる神奈川東ロータリークラブが、更に活気溢れるクラブになるための方向性を出していければと考えています。

次回〈8月28日〉の予定

「『危機管理』感染症・安全保障」

元防衛大臣政務官・元外務副大臣 佐藤 正久 様
(紹介者 田口健太郎 会員)

例会3回

7月度出席報告